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生徒総会・委員会活動が行われました

５月14日 生徒総会が開かれました。総会前には常置委員会が開催され、各委員会

の委員長等が選出されました。また，生徒総会は新型コロナ感染防止の各教室で電子

黒板を用いたオンライン形式で行われました。学校長の挨拶から始まり柴生徒会長の

挨拶，議長団の選出と続き，4年次の吉葉君が議長をつとめました。令和2年度の行

事報告、決算、令和3年度の行事計画、予算等について審議されました。議事は円滑

に進められ無事に終了しました。生徒総会終了後は，部活動紹介の動画が流され、各

部の活動の様子が紹介されました。

動画の作成から当日の総会の運営まで生徒会の皆さん、ご苦労様でした。

図書委員会の様子 生徒総会の様子（生徒会長あいさつ）

生徒総会の様子（行事計画） 部活動紹介の様子


